

## INFORDACION DZ LA S.I.P. Nº 328/83

## ELDACIONES ASISTENTES A LA REUNION DE LOS 77

Al Arcelenfinico Sobra Prenidente de la Meción, Genral de División Egymido Bento Antonio 31000%, recibió esta turde los ediades protocolares de los Sefes de Delegaciones datatertes a la V Reunión Ministerial del Drujo de los 77, durante um coreconia que tuvo lagur en al despucho prenidencial de la Osas de Oppirare.

ún la operantas, el Primer Magistrado se emcontrala soprambio por el Historio de Meliosos actuarioses y Gulto, Docpor Jesa Mandin ANTINE LAURI el Jede de la Cama Hilleso, Opetra Jesa Mandin ANTINE LAURI el Jede de la Cama Hilleso, Opemania, Mandines Remon Antonio ADON; el Exrestor Recipal de Cermonal; Antonio de Camado de Camado de Camado de Camado De Antonio de Camado de Camado de Camado de Camado de Camado de Camado de Propuesto Montro Camado de Camado de Camado de Propuesto Montro Camado de Camado de

El acto se inicio a las 19,00; con el ingreso al despecho del General EISUNE de los Jefes de las Delegaciones, los que fecron presentados al Friner Manhatario por el Embajador Emrique CUIJANO.

An primer término, saladoren al Primer Hagistrado el Secretario General de la Conferencia de las Mesiones Unidas para el Conorcio y Desarrollo (UUCAL), Señor Desanto OCEA, y el Rossecretario General para Asamos Seonfaicos y Sociales de las Bactoses UTALS, Señor Chello Y. VIALS, Incidento e contingación el resto de las autoridades extrasperas presentes.

Finalizados los saludos, el Etamo. Sañor Fresidente de la Imcion se tradadó meta el Salon Etamos de la Cama de Gobierro, domie compartís un Timo de Honor, con las autoridades participantes de la V Reantón Hinisterial del Grupo de los 77.

En ocusión de efectuar el brincia, el denevol de División Reymaldo Sento Antonio BIENNE prominció breves palabras y agradeció la presencia de las delagaciones extranjera en nuestro país (TEXTO POR SERRADO)

Concluida esta ceremonia, el Primer Mandatario se retiró de la sede gubernamental con destino e la Residencia Presiden Cial de Olivos.

Buenos Aires. 4 de abril de 1983.

PALABRAS DEL PRESIDENTE BIGNONE AL RECIBIR EL SALUDO DE LAS DELEGROIONES DE LA REUNION DEL GRUPO DE LOS 77

F setor Osciller, sehres Ministres, sehres representates, Excelenciasi es un gran placer pura mi, como Presidente de la República Argentine, darles la biesvenida a muestro peia, e este ciudad de Buence Aires.

(Fattin aqui remides mie de cam paises, con diferencias gog gaficos, políticos, émicos, religiones, para scontura un monação de unidad. Ente Saphicia Argentina que ha y los escap quiere patementa juvar su mensay de unidad se este grupo de países, y estible para ello una lenge traducida.

The Securements muchos de vosciros la primera vez que habéis ofdo hablar de la República Argentima e investigado sobre ella la habráis conocido como la tierra del gazano.

<sup>6</sup> El guecho, baltre de meetro curpo, baltracte de maetro regione en la Sepública Argestime enfentos platemento de smirtda. Desirguem de la Sepública Argestima es paramentes queres definir a algutampate e dar todo para al prólimo, e equiar al prólimo, e entenderes con clarificampate.

Este es el mensuje que tecunos que secer de Buenos Aires con vistas a la reunión de Belgrado, y es el grun mensaje de los paínes que se caracterizan por sobre esas diferencias por un común descrimador cual - es el de ser países en vías de desarrollo, y para ello debence estar todos juntos "midos.

For a express al ferriente deseo de que emonitrenos cen mensije en estas reminens la trabajo, justemente com un posen de mustro gando. Ilbem side cita nico mustro posto José Remánies escribió el Martin Pierre? «expressate concoldo a cido mobrar por lotos vasorca» à traves de sua estrofas el guesto Bartin Eserge « quien José Hermándes hoco hibler» nos de reascedantes comarjos de vida. Una de casa corprisa puede epiliarse a esto que estromo busacios en Bacone Aires para llevar a la resunión de Belgredo, cuando llos:

> "Los hermanos sean unilos, porque eas es la ley primera; tengan unión verdadera en cualquier tiempo que sea, porque si entre ellos pelean los devoran los de afueral

Seguramente si cumplimos así muestro cometido de Buenos Aires no habrá quien desde afuera mueda derovarnos.

Porque polacos obtener ese objetivo en estas jornales de trabajo, los invito e que levantemos juntos las copas, por nuestros países, por los pueblos de esos países que tan dignamente representáis en esta reunión del Grupo de los 77.75

------

Buenos Aires, 4 de abril de 1983.